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Gentilissimi Presidente, Assessori e Consiglieri comunali tutti,  

 

nel rispetto normativo mi appresto a relazionare sullo stato di attuazione del programma, ed 

in generale sull'attività svolta nel periodo amministrativo da giugno 2023 a maggio 2024.  

Pertanto, mi accingo a rappresentarvi in breve le attività svolte e quelle che in un prossimo 

futuro svolgeremo. 

Ovviamente prima di passare alla elencazione delle attività bisogna fare una dovuta 

premessa su tutto quello che si è raggiunto, è stato un lavoro di squadra svolto insieme agli 

Assessori, al Presidente del consiglio ed a tutti i Consiglieri comunali, che ognuno per le 

proprie competenze, hanno sostenuto e portato avanti i vari obiettivi condivisi. 

Colgo l'occasione per ringraziare tutti per l'impegno e la dedizione mostrati, ringrazio tutti i 

cittadini che non hanno fatto mai mancare il loro affetto, la loro vicinanza, dimostrando che 

l'azione amministrativa è corretta e va nella giusta direzione.  

Ringrazio l'arciprete Vincenzo Valenza per la collaborazione che in ogni occasione ha 

dimostrato. 

Un caro ringraziamento lo rivolgo al Segretario comunale dottore Francesco Piro, il quale 

rappresenta un punto di forza e di riferimento per la nostra amministrazione, ed in molte 

occasioni ci aiuta a risolvere le tantissime e farraginose problematiche che comportano, per 

poter amministrare nel rispetto del dettato normativo.    

Ringrazio i dipendenti comunali per la loro instancabile collaborazione e supporto che ci 

danno; tutte le associazioni presenti nel nostro paese ossia l’Associazione Pro Loco, 

l’Associazione Grandi eventi, l'Associazione “Scrusciu du Platani”, l’ASD Acquaviva e il 

Gruppo Fratres donatori di sangue di Acquaviva. 

Passo adesso sistematicamente alla elencazione dell'attività svolte nei vari settori: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

AMBIENTE, TERRITORIO E LAVORI PUBBLICI 

Particolare attenzione in questo settore è stata posta alla pulizia ed al decoro urbano, 

raggiungendo soddisfacenti risultati. 

Non sono state trascurate nemmeno le zone periferiche, che con qualche criticità, comunque 

siamo riusciti a mantenere pulite. 

Continuiamo a sensibilizzare la cittadinanza sulla raccolta differenziata, ormai la maggior 

parte della popolazione si è abituata alla sua istituzione.  

Abbiamo avviato la procedura per il concorso di progettazione della Piazza Falcone e 

Borsellino.  

Abbiamo affidato il progetto di un’area fitness sfruttando un bando del PNRR. 

È stata approvata apposita convenzione con l’ESA per la compagna di pulizia e decoro delle 

strade di proprietà comunale.  

È stato approvato il progetto della Via Umberto I primo stralcio. 

Si è proceduto all'acquisto di numero due decespugliatori ai fini di rendere più agevole il 

lavoro dei dipendenti comunali.  

Sono stati approvati gli atti per la partecipazione al bando pubblicato dal GAL Terre del 

Nisseno misura GAL 2.2.3. 

Si è proceduto all'assegnazione di somme all'UTC per la riparazione di strade periferiche. 

Si è approvato uno schema di atto di cessione degli impianti di pubblica illuminazione da 

parte dell'Enel Sole.  

È stato predisposto un piano straordinario per la messa in sicurezza e bitumatura di alcune 

strade. 

 

PUBBLICA ISTRUZIONE E CULTURA 

La scuola con il suo mantenimento rappresenta, per questa amministrazione, una priorità. 

Riconosciamo e siamo consapevoli della criticità dovuta alla carenza di alunni e ovviamente 

con la contrazione delle classi. Tuttavia la nostra perseveranza e caparbietà ci porta a 

concentrare tutte le attenzioni al fine di evitare ahimè la sua chiusura.  

Come ogni anno si è organizzata la giornata della festa dell'Unità nazionale e delle forze 

armate.  

Si è assicurata con i dipendenti comunali la mensa scolastica. 

Si è proceduto all'assistenza degli alunni pendolari ed all'acquisto dei contributi per i buoni 

libro. 



 
 

 

SPORT E PROBLEMATICHE GIOVANILI 

In questo settore si è proceduto alla concessione di un contributo alla locale squadra di calcio 

per la sua partecipazione al campionato provinciale di terza categoria.  

Abbiamo favorito l'istituzione di una scuola di arti marziali.  

Inoltre abbiamo sostenuto le associazioni culturali e bandistiche presenti nel nostro comune. 

Abbiamo proceduto all'approvazione e alla partecipazione del bando dei servizi civile 

universale, creando ai giovani presenti del territorio un’occasione di lavoro e contestualmente 

creando servizi alla cittadinanza. 

 

SERVIZI SOCIALI 

Molto impegno e dedizione è stato posto dalla nostra Amministrazione in questo particolare 

settore. 

Abbiamo continuato a mantenere il servizio R.M.I, a volte, anche anticipando le loro 

spettanze con fondi del bilancio comunale. 

Abbiamo erogato il rimborso del trasporto ai disabili ed ai soggetti portatori di handicap, che 

usufruiscono cure presso le strutture di riabilitazione.   

Abbiamo sostenuto le associazioni presenti nel territorio erogando contributi, come ad 

esempio al Gruppo donatori di sangue “Fratres”. 

Abbiamo continuato a sostenere la lotta alla povertà, che grazie al banco alimentare, sono 

stati consegnati pacchi alimentari ai meno abbienti. 

Abbiamo approvato un accordo di collaborazione tra il Comune e la CRI. 

Si è deliberato un protocollo di intesa con la AICS per la sottoscrizione di una rete di 

collaborazione. 

Abbiamo sfruttato il D.Lgs n.65/2017 erogando contributi per compensare le spese dei buoni 

pasto mensa per i bambini della scuola dell’infanzia. 

Si sono approvati progetti PUC utile alla collettività. 

Abbiamo assicurato il servizio ai minori disabili con l’assistenza alla autonomia e 

comunicazione. 

Si è organizzato una giornata a memoria della violenza sulle donne. 

Abbiamo patrocinato la gita per la terza età. 

Abbiamo approvato un atto di indirizzo per la realizzazione dei centri estivi per i bambini e 

ragazzi in età scolare. 

 



 
 

 

RISORSE UMANE 

In questo settore si è continuato a cercare di migliorare i servizi ai cittadini. 

Si è provveduto ad approvare dei progetti obiettivo, integrando le ore lavorative ai lavoratori 

dei progetti delle ASU di questo Comune.  

  

 

SANITÀ E IGIENE URBANA  

In questo specifico settore ci sono occupati della pulizia del centro abitato e delle aree 

periferiche. 

Sono stati effettuati interventi di derattizzazione e disinfestazione del territorio comunale, a 

cura del gestore, al fine di salvaguardare la salute dei cittadini. 

Non con poche difficoltà economiche, si è continuato a mantenere il ricovero dei cani randagi 

presso i canili individuati. 

 

SVILUPPO ECONOMICO, ARTIGIANATO, INDUSTRIA E AGRICOLTURA 

Particolare attenzione abbiamo prestato ad un settore che ovvie ragioni presenta delle 

criticità. 

Pur tuttavia l’Amministrazione ha cercato di sostenere le attività sia commerciali che agricole, 

organizzando manifestazioni ed eventi al fine di incentivare l’economia locale.  

 

BILANCIO E RISORSE FINANZIARIE  

Anche in questo anno questa amministrazione ha mantenuto un bilancio in attivo, 

attenzionando le entrate e le spese. 

Tutti gli atti propedeutici al bilancio sono stati approvati nei termini di legge. 

Si è continuato ad attenzionare le entrate tributarie, soprattutto con la lotta agli evasori. 

Le imposte comunali sugli altri servizi non hanno subito nessuna maggiorazione. 

 

ASSOCIATIVISMO 

In questo settore insieme ad altri dieci è stato costituito l’Unione dei Comuni “Mussomeli 

Valle dei Sikani”. 

 

SPORT, TURISMO E SPETTACOLI 

Settore che ci impegna tantissimo e che ci permette un movimento sia economico che 



 
 

 

sociale che culturale. 

La nostra piccola cittadina in questo settore organizza moltissimi eventi nel corso dell’anno 

infatti si è organizzata la “Breccialfiorata del Corpus Domini” con parecchie attrazioni dei 

nostri pannelli, costruiti con la breccia e poi dipinti. 

Abbiamo organizzato l’estate Acquavivese in onore della Madonna delle Grazie che si 

realizza nel periodo estivo ed in concomitanza con il rientro di moltissimi emigrati e cittadini 

che lavorano fuori dal nostro paese. 

Durante il periodo natalizio si è provveduto ad organizzare delle attività tradizionali e nel 

contempo abbiamo donato panettoni agli anziani ed ai portatori di handicap. 

Abbiamo concesso un contributo alla Parrocchia per la realizzazione del venerdì Santo. 

 

* * * * * * * * * * 

 

CONCLUSIONI  

La presenta relazione è soltanto un sintetico riassunto di quello che è la gestione 

amministrativa del nostro piccolo centro, che nonostante le ridotte dimensioni necessita di un 

costante e quotidiano impegno, auspico sempre con la collaborazione delle associazioni e 

della cittadinanza per migliorare la vivibilità della nostra comunità. 

Siamo consapevoli di amministrare sempre nell’interesse comune di tutti e formulo un 

ringraziamento di vero cuore. 

 

Il Sindaco 

  (Rag. Salvatore Caruso) 


